

## **Bancóldex aliado de los empresarios de Caldas**

- *En 2011, Bancóldex desembolsó más de \$19 mil 500 millones de pesos a cerca de 482 empresarios del departamento.*

**Caldas, 8 marzo 2012 (Prensa Bancóldex).** El presidente de Bancóldex, Santiago Rojas Arroyo realizó este jueves 8 de marzo una visita a Manizales, donde se reunió con gerentes de bancos, gremios y empresarios de la región.

El objetivo de la visita fue identificar de cerca las necesidades de las micro, pequeñas, medianas y grandes empresas del departamento para este 2012 y dar a conocer el portafolio y los beneficios que como Banco de Desarrollo ofrece la entidad para fomentar el crecimiento, la innovación y el desarrollo de sus negocios.

El presidente de la entidad sostuvo encuentros con el Alcalde de Manizales, Jorge Eduardo Rojas; el Secretario de Competitividad, Eduardo Pineda y el Presidente de la Cámara de Comercio de la ciudad, Gildardo Armel. Asimismo, se reunirá con el sector financiero del departamento.

Durante su presencia en la capital caldense, también recordó a los empresarios que Bancóldex tiene una modalidad de crédito para impulsar la modernización del sector empresarial colombiano y contribuir a su crecimiento en el mercado local e internacional, con plazos hasta de diez años, tres de gracia y condiciones favorables.

Esta línea financia, en pesos o en dólares, las inversiones requeridas por las micros, pequeñas, medianas y grandes empresas en el aumento de la capacidad de producción, actualización del aparato productivo, adopción de nuevas tecnologías e innovación y la protección del medio ambiente.

A su vez, revisó temas de formación empresarial y el trabajo conjunto con los entes gubernamentales e institucionales para buscar el beneficio de los empresarios del departamento.

Actualmente, se adelantan conversaciones con la Secretaria de Competitividad de la Alcaldía, con el fin de firmar un nuevo convenio para financiar capital de trabajo y modernización empresarial de las micro y pequeñas empresas de la región.

## **Cifras del Banco en Caldas**

En 2011, Bancóldex desembolsó más de \$19 mil 500 millones de pesos a cerca de 482 empresarios del departamento. De estos créditos, se beneficiaron los sectores de comercio, agroindustria, metalmecánica y servicios, principalmente.

A su vez, las micros, pequeñas y medianas empresas de Manizales recibieron créditos por \$2.721 millones, del convenio entre la Alcaldía y Bancóldex, suscrito en mayo de 2011.

El año pasado, el municipio al que más se le otorgaron créditos de Bancóldex fue La Dorada, con un desembolsó de cerca de \$827 millones, principalmente a empresarios del sector agropecuario.

(Fin)